
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 840/09. 
 

De Providências 
 
 
 
 
 

“Acerca da construção de 
Unidade Básica de Saúde (UBS) 
nas Chácaras Beira-Rio”. 
 
 
 
 

 
As Chácaras Beira-Rio não são mais um conglomerado de casas longe 

umas das outras. Apesar da distância dos moradores aos serviços fundamentais 
colocados ao alcance dos demais habitantes do município, o bairro dispõe de um 
número considerável de habitantes e suas necessidades não são mais isoladas, 
possuem consistência própria. O Beira-Rio possui atendimento domiciliar de água, 
conta com iluminação pública, coleta de lixo, patrulhamento constante feito pela 
Guarda Municipal Ambiental e pela Polícia Militar entre outros, malgrado seus 
moradores estejam privados de outros melhoramentos indicadores da cidadania em 
sua essência; 

 
 
Uma de suas carências é a inexistência de uma Unidade Básica de 

Saúde (UBS) com plantão diário que os coloque ao alcance dos progressos da 
medicina, que os deixe em pé de igualdade em relação aos demais munícipes e que 
lhes transmita a segurança indispensável de um atendimento médico digno e cidadão 
patrocinado pela municipalidade; 

 
 
Segundo informações do SABER “Sociedade Amigos Bairro Beira-Rio” 

em censo realizado em 22/6/2008, divulgado no documento utilizado para leitura, a 
quem dele se interessasse, realizado por seu presidente, Jeferson Rodrigues Ribeiro 
em 3 de fevereiro deste ano, do púlpito do plenário, o Beira-Rio possui 242 
moradores, destes, 129 adultos, 96 crianças e 17 idosos. Possui 60 casas habitadas e 
27 de uso de veraneio. Há duas igrejas estabelecidas e uma entidade localizada na 
entrada do bairro, a Casa Abrigo Novo Amanhecer,     
 
 
 
 
    
 



 

 

(Folhas dois – Nº 840/2009) 
 
 
 
 

 
 Isso posto, REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de 

ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao departamento competente, para que seja analisada e avaliada a presente 
proposição e devidamente considerada pela nova administração, a qual ainda se 
organiza para oferecer serviços de saúde à altura de sua gente, possa satisfazê-la, 
entre tantas outras expectativas ansiadas pela população  barbarense, atendendo o 
presente pleito.    

 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 26 de março de 2009. 
 
     
 

         RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
                 -Vereador- 

 
 


